



## Abre su juego el PAN en la CDMX

 La 4T se le irá encima, pero al panista le servirá saber qué tienen en su contra.

Tras medir sus posibilidades reales, el diputado **Jorge Romero** y *Los Cinco Magnificos* del PAN capitalino, decidieron que sea el alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, quien de la pelea como candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024.

El grupo tenía un acuerdo para que, cuando llegara el momento de decidir a su abanderado en la capital. Romero y Taboada se midieran y quien estuviera mejor posicionado sería el elegido, pero varias cosas precipitaron la decisión y los panistas tuvieron que abrir su juego.

Primero fue la persecución judicial que Claudia Sheinbaum emprendió en su contra, a través de la fiscal Ernestina Godoy: segundo, la traición de Alejandro Alito Moreno, y tercero, el rompimiento interno del PRD.

Tuvieron que adelantar sus tiempos, pues por ser la cabeza de los suspiritos azules en la capital, y quien lleva mano en la cada vez más lejana alianza, sobre todo con el PRI, el golpeteo contra Romero se incrementó.

Subió la intensidad de los ataques al clan de Los Cinco Magníficos, integrado por Christian von Roehrich, líder del PAN en Donceles; Mauricio Tabe, alcalde en Miguel Hidalgo; Andrés Atayde, dirigente en la CDMX, y Luis Acevedo, diputado federal, además de Taboada.

La semana pasada, el alcalde de Benito Juárez recibió un reproche público de **Sheinbaum**, por no haberla acompañado en su gira por esa alcaldía para promover su informe. Micrófono en mano, dijo a los asistentes que el alcalde estaba

Y es que, además de Romero, familiares de Tabe y Von Roehrich fueron involucrados en presuntos actos de corrupción, cosa que los panistas no estuvieron dispuestos a tolerar, y por eso sus alcaldes no fueron el viernes pasado al Informe oficial de Claudia en Donceles.

invitado, pero que no quiso ir.

Solamente Margarita Saldaña, de Azcapotzalco,

				7		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						EXCELSIOR	21	10/10/2022	COLUMNAS Y
•									ARTÍCULOS

y Giovani Gutiérrez, de Coyoacán —quien es alcalde por el

PRD—, asistieron al que probablemente haya sido el último informe de la jefa de Gobierno, quien planea irse el otro año como candidata presidencial.

Ese evento evidenció la ruptura aliancista con el PRI, pues asistieron los alcaldes **Luis Gerardo Quijano**, de Magdalena Contreras, y **Adrián Rubalcava**, de Cuajimalpa. De por sí se sospechaba de ellos como *Caballos de Troya* de Morena contra la alianza.

Además de **Tabe** y **Taboada**, otros rebeldes fueron **Lía Limón**, de Álvaro Obregón: **Sandra Cuevas**, de Cuauhtémoc y **Alfa González**, de Tlaipan.

A mitad de semana, el alcalde de Benito Juárez oficializó su deseo de ser el candidato del PAN a la Jefatura de Gobierno de la CDMX; obviamente no lo habría hecho sin autorización.

La 4T se le irá encima, pero al panista le servirá saber qué tienen en su contra, y al mismo tiempo se posicionará como la figura que enfrentará a Morena en la ciudad.

Con eso queda claro que el PAN ya se prepara por si tiene que ir sólo a las urnas, pues con el PRI parece que no hay retorno, y el PRD está bien partido.

El lanzamiento de **Taboada** obligará al priista **Rubalcava** a definirse si cierra un acuerdo con Morena, pues es obvio que el no tendrá la candidatura opositora.



## CENTAVITOS

Y si alguna duda quedaba sobre la fractura opositora, nomás hay que ver que en el primer Informe del coyoacanense **Giovani Gutiérrez**, los grandes ausentes fueron los alcaldes de la UNA. El evento, realizado ayer con gran éxito en la explanada del Estadio Azteca, ahondó las diferencias. Sólo Saldaña y los priistas **Rubalcava** y **Quijano** acompañaron al alcalde, quien tiene la obligación con sus gobernados, no con los rebeldes.

A mitad de semana, el alcalde de Benito Juárez oficializó su deseo de ser el candidato del PAN a la Jefatura de Gobierno.